

Benítez, con lo puesto

El entrenador del Madrid ya sabe que no dispondrá del mediocentro ni del ariete que pedía para completar la plantilla

A. OTERO

Benítez ya sabe cómo se las gasta la cúpula madridista. Ni mediocentro ni delantero centro, que eran sus grandes peticiones para acabar de cerrar la plantilla. Dicen los responsables del Madrid que centrocampistas tiene de sobra y que entre delanteros y mediapuntas se va a poner las botas el equipo de meter goles. Así que Benítez se queda con lo puesto; bueno, con lo puesto con cierto matiz pues todo parece indicar que el entrenador del Madrid se encontrará dentro de poco con otro portero, es decir De Gea, cuando considera que la portería está suficientemente cubierta con Keylor Navas y Casilla. Tanto el costarricense como el catalán han cumplido más que sobradamente en la pretemporada, como para pensar que en efecto no necesitan otro guardameta.

Benítez es el primer interesado lógicamente en contar con un mediocentro de verdad para dotar de equilibrio y fortaleza al equipo. Como se pudo comprobar en el último partido de preparación, el pasado martes ante el Galatasaray, el Madrid es una colección de jugadores que actúa sin orden ni concierto, faltos de una referencia clara, de un futbolista que sea capaz de echarse el equipo a la espalda, de templar y mandar.

Y también quería el técnico un delantero centro para darle el relevo a Benzema, pues no está muy convencido de que Jesús ten-



Benítez da instrucciones desde la banda en el partido contra el Galatasaray. | KIKO HUESCA / EFE

ga la suficiente calidad o madurez como para afrontar tal empresa. Que tire del canario es sin embargo la respuesta que recibe el entrenador, que se echa a temblar pensando en la falta de gol que ha caracterizado también al equipo en la pretemporada.

Bien es cierto que no toda la responsabilidad de la sequía goleadora debe caer sobre Jesús, pues tampoco Cristiano Ronaldo

ha estado nada fino, aunque el portugués jugó menos partidos por lesión, y lo mismo Benzema.

A Benítez se le acumulan los problemas porque por otro lado no caben en un once todos los que "deben" jugar, y por eso se espera a ver quien es el que acaba en el banquillo entre la colección de mediapuntas que caracteriza al Madrid mañana frente al Sporting.

Entretanto, el Madrid anunció ayer la ampliación del contrato de Pepe. El portugués acababa su vinculación con el club el próximo junio y ahora lo hará en principio en el de 2017, con lo que de llegar hasta esa fecha cumpliría 10 años como jugador madridista. Pepe aspira a seguir formando pareja con Ramos en la defensa madridista, pero va a tener un serio competidor en Varane.

Hípica



Sergio Álvarez Moya. | JUAN PLAZA

Álvarez Moya lleva a España a los Juegos de Río

Oviedo

El equipo español de saltos ha conseguido la clasificación para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro al concluir en la sexta plaza en el Campeonato de Europa de hípica que se celebra en Aquisgrán (Alemania).

La gran figura del equipo español, clave en el éxito, fue el binomio formado por Sergio Álvarez Moya y su caballo "Carlo", que en las dos últimas jornadas aportó dos cerros. El jinete avilesino está además al frente de la clasificación individual, cuyo desenlace será mañana, domingo. Álvarez Moya ya fue campeón de Europa, aunque en categoría juvenil, y ahora está ante la oportunidad de serlo también en la categoría absoluta. España acabó en la sexta plaza en una competición dominada por Holanda con 8.820, por delante de Alemania (12.400), Suiza (18.230), Gran Bretaña (18.990) y Francia (21.700).

FÚTBOL

Málaga y Sevilla arrancan la Liga sin goles

Málaga y Sevilla jugaron ayer en el campo de La Rosaleda el primer partido de la Liga 2015-2016 de Primera División. Finalizó sin goles en un partido equilibrado, dirigido por el catalán Álvarez Izquierdo que expulsó, en el minuto 69, al jugador francés del Sevilla Nzonzi, por doble amonestación, la primera expulsión de la Liga.

TENIS

Nadal, eliminado por Feliciano López

Feliciano López accedió ayer a cuartos de final del Masters 1.000 de Cincinnati tras vencer en el duelo de españoles a Rafael Nadal por 5-7, 6-4 y 7-6(3). López se enfrentará en cuartos a Roger Federer.

Carrete, restablecido tras sufrir un infarto

El técnico **turonés** tiene previsto asistir al España-Eslovaquia el 5 de septiembre en el Tartiere

Oviedo, Celso A. SANJULIÁN "Pepe, ¡saca el espíritu Carrete!", le pedía su esposa Ana cuando, semiinconsciente, el ex oviedista luchaba en el hospital contra las secuelas de un infarto. Y, efectivamente, Carrete luchó y actualmente ya da por superado el trance que le tuvo contra las cuerdas desde mediados del pasado mes de marzo.

El entrenador turonés se encuentra estos días descansando y recuperándose en Ponferrada, ciudad a cuyo equipo entrenó hace algunas campañas. Por cierto que el pasado miércoles recibió la grata sorpresa de una visita relámpago de Quini, con quien comió y charló de las numerosas

vivencias que compartieron en su etapa de deportistas en activo. Fue una reunión entre amigos que anímicamente supuso mucho para Carrete, quien comentó que se sentía muy unido al "Brujo" desde que éste sufriera también una grave dolencia. El nuevo responsable de relaciones institucionales del Sporting invitó al palco de El Molinón al León de Cabojal, aunque éste prefiere esperar por el momento para completar su recuperación. Lo que sí tiene previsto Carrete es asistir al Carlos Tartiere el próximo 5 de septiembre con ocasión del encuentro de selecciones entre España y Eslovaquia. Supondrá su reaparición pública después del infarto



Carrete. | LNE

sufrido el pasado 14 de marzo cuando se encontraba en Barcelona, y del que felizmente ya puede decir que es cosa del pasado.

En todos estos meses Carrete tuvo muy preocupados a sus numerosos amigos, a los que apro-

vecha para dar público testimonio de gratitud: "Recibí muchísimas llamadas interesándose por mi salud. Lo cierto es que lo pasé bastante mal, pero por fortuna he salido adelante. Gracias a todos".